



Nikolaus-Schießen: Volltreffer im Jugendtraining der TTF Kißlegg!

Wenn im Dezember die ersten Schokonikoläuse in der Halle gesichtet werden, wissen unsere Jugendlichen: Es ist wieder Zeit für das legendäre Nikolaus-Schießen!

Wie jedes Jahr verwandelten sich die Trainingsgruppen in echte Schoko-Jäger. Mit Flippomat-Künsten, Konterball-Zauberei und waghalsigen Schüssen wurde auf die heiß begehrte Schoko-Mischung gezielt. Die Regel ist einfach – und hart: Nur wer trifft, darf naschen!

Und tatsächlich: Am Ende durfte jeder jubeln – alle landeten ihren goldenen Treffer. Besonders fair zeigten sich einige Jugendliche, die sogar für abwesende Teamkameraden erfolgreich „mitschossen“. Teamgeist in seiner süßesten Form.

Nach einer intensiven Vorrunde war die Aktion ein herrlich lockerer Spaß, der die Vereinsgemeinschaft sichtbar strahlen ließ.

Zum Schluss überraschte Jugendleiter Armin Zeh auch noch die Trainer mit einem kleinen Geschenk – ganz ohne Zielübung, denn das hatten sie sich ohnehin längst verdient.

Die TTF sagen: Frohe Nikolaus-Zeit – und bleibt treffsicher!